

# *Declaración del ministerio cubano de Relaciones Exteriores sobre expulsión de diplomáticos rusos*

---



Declaración del Director General de Prensa, Comunicación e Imagen del Ministerio de Relaciones Exteriores -MINREX-, Alejandro González:

Observamos con preocupación la expulsión de un grupo numeroso de diplomáticos rusos por parte de los Estados Unidos y países miembros de la OTAN.

Estas acciones, que se han tomado sin contar con el resultado de investigaciones imparciales sobre los hechos, no se avienen al diálogo, entendimiento y cooperación que deben primar en las relaciones internacionales como vía para la solución de cualquier controversia, en correspondencia con el espíritu de las normas de Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas.

Cuba considera que la cooperación debe prevalecer sobre la confrontación, al tiempo que rechaza la aplicación de medidas unilaterales, que atentan contra la estabilidad internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/158623-declaracion-del-ministerio-cubano-de-relaciones-exteriores-sobre-expulsion-de-diplomaticos-rusos>



**Radio Habana Cuba**